

# *Le Pape François exprime sa préoccupation pour Lula*

---



Vatican, 3 août (RHC)- Le Pape François a exprimé sa préoccupation pour la situation de l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva, Lula, qui est emprisonné injustement dans la Surintendance de Curitiba.

« Le Souverain Pontife s'est intéressé au procès de l'ex-chef d'état brésilien, procès qu'il a qualifié de coup en douce » a déclaré à Rome l'ex-ministre brésilien des Affaires étrangères Celso Amorín au terme d'une réunion au Vatican avec le Souverain Pontife.

Celso Amorín, qui a été durant 8 ans ministre des Affaires étrangères de Lula et leader de la gauche brésilienne a ajouté que le Pape François a considéré comme une décision personnelle l'envoi récent d'un chapelet à l'ex-président brésilien.

Il a également qualifié de réunion affectueuse, franche et avec beaucoup de liberté, la rencontre avec le Pape François à laquelle a également assisté l'Argentin Alberto Fernández, qui a été chef de cabinet des présidents argentins Nestor Kirchner et Cristina Fernández.



**Radio Habana Cuba**